

23 - 08 - 1.991

¡ A todas las Iglesias saludos con la Paz del Señor !

He aquí una pequeña información del trabajo en Paso Cadena y es como sigue:

En el campo espiritual: Como de siempre tenemos culto cuatro veces a la semana, en este ultimo tiempo algunos hermanos ha renovado en la Iglesia su comunión con los hermanos, aunque hay lucha pero hay victoria en el Señor Jesucristo. Con la venida del hermano Alfredo Saucedo y su esposa Mirian Rojas de Saucedo, ellos esta colaborando en la Iglesia con predicación en los culto de los jovenes entonces los jovenes se va reanimandose espiritualmente, pedimos muchas oraciones a favor de la obra en Paso. También el joven Sebastian Benitez esta luchando en la obra al lado del Pastor Eulalio Garcete.

En la clinica esta atendiendo la enfermera Licenciada Miriam de Saucedo junto con la promotora de salud Evangelista Benitez, también recibimos cada tres meses visita de la novena región sanitaria de Ciudad del Este con programa de vacunación y atención medica para los indigenas.

En la escuela como de siempre se esta dando la merienda gracia a la ayuda de ryms. También de ese dinero se le paga al profesor Sebastian Benitez hasta conseguir su rubro del Ministerio de Educación.

También hemos recibido la buena noticia de que el hermano Inge B. vendra a Paso para trabajar en el proyecto de Morad, deseamos al hermano un Exito en el trabajo que va hacer.

Ante de terminar mi carta quiero agradecer a todas las iglesias que han colaborado en su diezmo y ofrenda para la obra en Paso, por medio de de Ustedes yo como administrador me he podido hacer el trabajo, y lo he procurado con la ayuda del Señor hacer todos los que se me ha encomendado y como agradecimiento a ~~xx~~ todos los hermanos de la iglesia quiero entregar este pasaje de la Biblia, EFESIOS 3:14-21 con una muchas Gracias y Dios bendiga ricamente a cada uno de Ustedes.

Saludos de su hermano y servidor en Cristo

M. Velázquez A.
Maximino Velázquez Alvarez.